



## Comentario

### María Amparo Casar (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR OLGUÍN).- “En términos generales, pretender tocar la manera de elección de los magistrados del tribunal y los consejeros del INE es antidemocrático. El diputado Mier, líder de la bancada de Morena, decía, en tono de amenaza: ‘No pasen la reforma electoral y nos vemos el día que tengamos que elegir a los candidatos’, diciendo que van a elegir a los candidatos y van a poder mayoritear. Si juntamos todas estas cosas, creo que sí podemos hablar de una seria amenaza a la democracia.

<https://drive.google.com/file/d/1muPyC60anZFtFQmHeziCegiMlt2-8Zx3/view>